

# The Game

Alles ist erlaubt im Krieg und in der Liebe Kenshin/Kaoru

Aoshi/Misao

Von Danisa

## Kapitel 8: Don't say you love me

Oh man, sorry!! Schon wieder so spät! Aber dieses Mal war es nicht meine Schuld! Mein Computer hatte einen Totalschaden! Hört ihr, TOTALSCHADEN!! Diagnose Festplatte hin das heißt THE GAME und alle anderen Fanfics die ich vorgeschrieben hab WEG!! Aber Gott sei Dank konnte der Computerfuzzi alle retten! \*DANKE!\* Sowas mach ich nie wieder, ab jetzt kommt alles auf Diskette! Und dann hat Animexx auch das Kapitel nie angenommen! UND DAS DREI MAL!!! Ich hab doch alles richtig gemacht aber neeeeeiiiiin!!! So, jetzt zurück zur Fanfic: Wie gesagt, es wird schlimmer! Mehr verrät ich erst mal nicht! Ich hab lange überlegt mich aber doch noch dafür entschlossen die englische Version noch als Kappi hinten ran zu nehmen. Die gesamte Fanfic wird zehn Kapitel haben und als elftes dann die gesamte Englisch-Version. Ist das gut so? Die Autorin ist nämlich wirklich spitze und ich will das würdigen! \*G\* Wie immer, achtet auf POVs und VIEL SPASS!!!

-----

Aoshis POV

Die Nacht war perfekt. Alles verlief nach Plan. Ich betrat mit einer leicht verängstigten Kaoru das Shirobeko und nahm am vereinbartem Tisch platz.

Kenshin hatte mit Sae gesprochen, sie stimmte zu mit uns zu kooperieren und so reservierte sie uns zwei Tische.

Ich saß mit dem Gesicht zur Tür, so das ich sehen konnten wenn Kenshin und Misao eintreffen würden. Wir hatten es so arrangiert dass sie ein paar Minuten nach uns eintrafen, so dass wir schon sitzen würden und Misao uns nicht sehen konnte.

Nun war alles was zwischen den beiden lag eine dünne Wand Papier, die jedem Tisch etwas Privatsphäre verschaffte. Sie konnten einander nicht sehen, doch aber jedes Wort hören das am anderen Tisch gesprochen wurde.

Ich sah wie Kaoru keuchte als sie hörte wie Kenshin Sae grüßte doch sie wagte es nicht sich umzudrehen, zu viel Angst das auch ich die anderen beiden entdecken

könnte. Und so sah sie mich weiter an.

Ich sah das Mädchen an das nun vor mir saß, sie wirkte so als würde sie mir zuhören, aber ich bemerkte das all ihre Sinne versuchten das Gespräch am anderen Tisch mitzuhören.

Genauso konnte auch ich Kenshins Stimme hören. Und als ich hörte wie er Misao erzählte, dass sie wunderschön heute Abend aussah, musste ich ein Grinsen unterdrücken.

Das war mein Zeichen.

Zeit für Misao uns zu bemerken.

"Du siehst wunderschön aus heute Abend, Kaoru." Sagte ich ihr, ihre Augen weiteten sich im Schock.

Nun, das war ganz sicher nicht mehr das kleine harmlose Flirtspiel das die beiden für uns geplant hatten. Was wir beiden für die beiden nun geplant hatten war eine komplette Show - mit Geständnis und Antrag mit eingeschlossen.

Wir hatten geplant ihnen einen kleinen Vorgeschmack der Hölle zu geben, sie so in Panik zu versetzen das sie es wirklich mit der Hölle vergleichen würden.

Doch das es auch für uns wieder einmal nach hinten losgehen könnte, dieser Gedanke kam uns in diesem Moment noch nicht...

Die Koordination war das wichtigste bei diesem Essen. Kenshin und ich mussten beide das gleiche sagen und zur selben Zeit, so das die beiden es hören konnten bevor sie antworteten.

"Ich habe über dich die letzte Zeit viel nachgedacht." Begann ich dann plötzlich. "Ich hatte niemals erwartet dass du mich so anschauen würdest. Ich dachte du liebtest Kenshin."

Was immer die Antwort für mich darauf war, sie konnte es nicht aussprechen denn in diesem Moment hörten wir Kenshin Stimme, wie sie sich vom anderen Tisch erhob.

"Ich habe über dich die letzte Zeit viel nachgedacht. Ich hatte niemals erwartet dass du mich so anschauen würdest. Ich dachte du liebtest Aoshi."

Langsam begann ich mich schuldig über die ganze Sache zu fühlen, und es war nicht das ich mich nicht amüsierte; ...Es war nur das Kaoru den Tränen nahe schien und ich konnte mir vorstellen das Misao genauso aussehen musste.

Doch ich hatte nicht vor dieses Spiel noch viel weiter zu spielen. Es war Zeit für den finalen Akt.

## Kenshins POV

Ganz egal was die Mädchen getan hatten, ich war mir nicht mehr so sicher ob sie wirklich verdienten was wir gerade mit ihnen machten. Wenn ich jetzt in Misaos Gesicht schaute, ihre Aufmerksamkeit auf dem anderen Tisch gerichtet und ihre Augen glänzend von Tränen, fühlte ich ein wenig Reue.

Aber dann erinnerte ich mich an die tödlichen Blicke die Aoshi mir zugeworfen hatte, und das Verlangen ihn zu töten das ich die letzten Tage gefühlt hatte, und das ließ mein gutes Gewissen verstummen. Sie hatten das Spiel begonnen - wir führten es nun nur noch zu Ende.

Die Wahrheit war das Misao heute wirklich bezaubernd aussah und ich war mir sicher das mir Aoshi damit sofort zustimmen würde. Die Art wie er sich die letzten Tage verhalten hatte ließ mich darauf schließen, dass er bald einen Antrag machen würde vor dem kleinen Ninja-Mädchen. Er hätte es wahrscheinlich auch eh bald getan, auch ohne dieses kleine Spiel der beiden.

Und ich wollte Kaoru heiraten.

Ich wollte ihr einen Antrag machen sobald wir wieder in Tokio waren, doch wie die Dinge jetzt aussahen würde ich es wohl früher tun.

Wir sprachen wenig, und das bis das Dessert kam. Sae hatte mir vorher erzählt, dass Aoshi und Kaoru jetzt ebenfalls das Dessert bekommen würden, und so war es nun an der Zeit diesen Akt zu beenden.

Ich wollte nicht vor Misao meinen Antrag machen, und so war der Trick an der ganzen Sache das alles auf die perfekte Koordination ankam nun da ihre Aufmerksamkeit auf den jeweils anderen Tisch fixiert war und unsere genauen Worte nicht hören konnten.

"Da gibt es etwas was ich dir sagen will." Sagte ich dann, laut genug für Aoshi um es zu hören.

Zehn. Neun. Acht. Sieben. Sechs. Fünf. Vier. Drei. Zwei. Einz.

Jetzt.

"Ich möchte dass du mich heiratest, Kaoru." Kam es aus meinem Mund.

"Ich möchte dass du mich heiratest, Misao." Kam es gleichzeitig von Aoshi.

Unsere zwei Stimmen vermischten sich in dem nun stillen Restaurant und ich lächelte Misao an.

Sie sah mich mit einem staunenden Blick an, genau bevor sie aufstand und sich umdrehte, nur um zu sehen wie Aoshi Kaoru...anlächelte.

Kaoru stand jetzt ebenfalls und sah mich mit traurigen Augen an, mit einem Ausdruck

auf ihrem Gesicht das mein Herz stoppen ließ. Vielleicht waren wir doch etwas zu weit gegangen. Ich dachte das sie jetzt anfangen würde zu weinen doch anstatt dessen starrte sie Misao hasserfüllt an...und verpasste ihr einen Faustschlag mitten ins Gesicht...

-----

Hab ich zu viel versprochen, es ist schlimmer geworden!! \*seufz\* Arme Misao, arme Kaoru... Aber keine Sorge es gibt Happy End. Das nächste Kappi heißt: Game over. ICH WILL KOMMIS!!!!!!!!!!

OH fast vergessen!! Ich hab ein Fanart gemalt! Es ist Aoshi!! Kennt ihr den Anime wo er im Kampf gegen Kenshin seinen Mantel auszieht? ... \*GGG\* GENAU!